

Ángel Ricardo Sánchez Cánovas.

Nació en Orihuela (Alicante) en 1960. Inicia su relación laboral con la ONCE en la Agencia de Elche, en junio de 1988, como jefe administrativo. Ocupó posteriormente los puestos de subdelegado territorial de la Organización en Valencia y más tarde en Cataluña. En el año 2000 pasó a la Dirección General de la ONCE, en Madrid, donde ha ocupado diversos puestos de alta dirección hasta ser nombrado, en 2003, director general de la ONCE, cargo que ocupa en la actualidad. Además, desde 2011 es también miembro del Consejo General.